

PRESSEMITTEILUNG #5 - 14.01.2025

Kianusch Stender

Karten fürs Fußballspiel müssen weiterhin bezahlbar bleiben!

Anlässlich des Urteils des Bundesverfassungsgerichts zum Einspruch der DFL zur Weiterleitung von Polizeikosten an Sportvereine erklärt der sportpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Kianusch Stender:

„Die Entscheidung des Bundesverfassungsgerichts bringt Klarheit: Vereine dürfen nun für Polizeikosten bei Hochrisikospielen zur Kasse gebeten werden.

Für uns ist klar: Eine Karte für ein Fußballspiel muss für die ganz normalen Leute weiterhin bezahlbar bleiben! Die Fußballkultur lebt von der Leidenschaft und der Identifikation der Fans mit ihren Vereinen. Steigende Ticketpreise würden nicht nur die wirtschaftliche Belastung vieler fußballbegeisterter Menschen erhöhen, sondern auch den sozialen Zugang zum Sport gefährden. Wir müssen sicherstellen, dass auch in Zukunft alle Menschen die Möglichkeit haben, ihre Mannschaft live im Stadion zu unterstützen. Ich erwarte deshalb, dass die Landesregierung die Vereine in Schleswig-Holstein mit diesen Kosten nicht alleine lässt, sondern den Dialog sucht.

In den letzten Jahren haben wir im Profifußball einen großen Sprung nach vorne gemacht. Wir wollen nicht, dass das wieder zunichte gemacht wird, um die schlechte Haushaltsführung von Schwarz-Grün aufzupolieren! Wir wollen wissen, wie die Landesregierung mit diesem Urteil umgeht und werden dazu auch einen schriftlichen Bericht im Landtag beantragen.“